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Weißt du, wer das ist?
Ganz genau, das ist unser Esel Eli von Missio Österreich. Der Esel ist das wichtigste Tier in 
der Bibel. Ein Esel hat Jesus getragen. Er war schon bei der Geburt Jesu in Betlehem geduldig 
dabei. Der Esel hat Maria und das Kind nach Ägypten getragen. Er trägt die Lasten anderer. 
Jesus hat den Esel ausgewählt, um als unser König in Jerusalem einzuziehen. 

Auch wir tragen oft schwere Lasten mit uns herum. Unsere Sorgen und Ängste, aber auch 
unsere Sünden und Fehler können unser Herz schwer machen. Du bist aber nicht alleine. Esel 
Eli hilft dir und gemeinsam könnt ihr alles Jesus übergeben.  

Schreibe oder zeichne rund um Esel Eli deine Sorgen, Ängste, aber auch alles 
was dir nicht gut gelungen ist. 


